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Salud Danubio atienden de 

7:00 a.m. a 6:00 p.m. 

En la Unidad Clínica La 

Magdalena y en el Departa-

mento de Salud de Ecope-

trol, la atención es de 7:00 

a.m. a 4:00 p.m. Otros pun-

tos de vacunación son Caja-

san y la IPS Sinergia.  

El 2021 inició con saldo en 

rojo para más de un negocio 

en Barrancabermeja. Para 

los inquilinos de la Plaza de 

Mercado Central la situación 

no es diferente.  

“Esto está muy pesado, me 

endeudé con recibos de ser-

vicios públicos, con arrien-

dos del negocio después de 

tener 3 meses cerrado”, co-

mentó Edith Rengifo, propie-

taria de un puesto de verdu-

ras en este centro de acopio, 

hace más de 20 años.  

Tanto ella como otros in-

quilinos de la Plaza de Mer-

cado Central, ante la difícil 

situación, decidieron aco-

gerse al plan de reactiva-

ción económica que lidera 

la Alcaldía Distrital, a través 

del Fondo Rotatorio de Ca-

pacitación y Crédito, For-

cap.  

“Estamos saliendo a flote, 

me ha ido mejor cuando se 

abrieron otra vez los nego-

cios. Con el plan de reactiva-

ción de la Alcaldía estamos 

saliendo de deudas. Invito a 

todos los barranqueños a 

que nos visiten y nos apo-

yen”, dijo Rengifo.  

Para Sergio Carvajal, pro-

pietario de la Cristalería Cen-

tral, cualquier apoyo que re-

ciban en este momento no 

solo los beneficia a ellos, 

pues pueden seguir generan-

do empleo.  

“Beneficia a la Plaza y a la 

ciudad. Muchas familias de-

pendemos de estos negocios 

y así reactivamos la econo-

mía del sector”, acotó.  

La directora del Forcap, 

Luz Darys Ospina Vivas, in-

formó que con los inquilinos 

de la Plaza Central se ha eje-

cutado toda una estrategia, 

que incluye créditos y capaci-

tación en temas como servi-

cio al cliente, mercadeo, ven-

tas, emprendimiento, admi-

nistración, contabilidad y 

asociatividad.  

“La plaza es un lugar his-

tórico de nuestro Distrito y 

mueve las fibras de los que 

hemos crecido aquí. Es po-

sible la reactivación econó-

mica en el Distrito y por 

eso desde el año pasado 

los acompañamos en el 

proceso de recuperación, y 

lo seguiremos haciendo 

para que nuestros empre-

sarios se reactiven, para 

que sientan el apoyo y 

aporte de la Alcaldía Distri-

tal”, manifestó la directora 

del Forcap.  

Los créditos hacen parte 

del fondo por $5.000 millo-

nes que firmó la Alcaldía con 

Bancóldex y que ya ha bene-

ficiado a 397 empresarios 

con 705 créditos, para los 

cuales se han desembolsado 

$2.800 millones. 

Esta semana los adultos 

mayores en Barrancaberme-

ja vuelven de nuevo a los 

puntos autorizados, para re-

cibir la vacuna contra el CO-

VID-19.  

El secretario de Salud, Luis 

Fernando Castro, confirmó la 

llegada al Distrito de 3.185 do-

sis de la vacuna Sinovac.  

“Dentro de este paquete se 

encuentran los 1.465 biológi-

cos para aplicar la segunda 

dosis a aquellas personas 

que iniciaron el proceso de 

vacunación desde el pasado 

2 de marzo”, indicó el fun-

cionario.  

Estas personas estarán 

siendo contactadas por su 

servicio de salud, para que 

acudan al mismo lugar de 

la primera dosis y así pue-

dan completar su esque-

ma de vacunación contra 

el virus.  

 

MMayores de 75 años 
El Secretario de Salud de 

Barrancabermeja también in-

formó que a partir de esta se-

mana inició la vacunación 

contra el COVID 19 para ma-

yores de 75 años.  

“Hay que recordar que la 

vacuna es totalmente gratui-

ta. El único requisito para re-

cibirla es acudir al punto de 

vacunación con el documen-

to de identidad, que acredite 

la edad de la persona”, dijo el 

profesional.  

En el Hospital Regional del 

Magdalena Medio el horario 

de atención es de 7:00 a.m. a  

7:00 p.m.  y en el Centro de 

nifestó que, independiente 

de esa aprobación, ellos de-

ben cumplir con el pago de 

los salarios”, indicó la funcio-

naria.  

Además, informó que este 

martes, 23 de marzo, debe 

llegar un material que la fir-

ma contratista estaba espe-

rando para reactivar las 

obras.  

 

Dificultad tras dificultad 
La obra del puente Pozo 

Siete fue adjudicada en sep-

tiembre de 2019 por un valor 

de $3.327 millones. Una vez 

inició se detectaron varias si-

tuaciones que en los estudios 

no se habían identificado 

como el paso de tuberías del 

acueducto por el sector.  

“También tuvieron difi-

cultades por la ola invernal 

y parálisis por el tema de 

pandemia, de casi 6 meses. 

Esas son dificultades justifi-

cadas, que ampara la ley”, 

indicó la Secretaria de In-

fraestructura.  

Sin embargo, en diciembre 

de 2020 hubo una nueva sus-

pensión con retiro de perso-

nal, por lo que la Alcaldía ini-

ció un proceso de incumpli-

miento. “Este proyecto ha te-

nido bastantes dificultades, 

pero ante tanta adversidad a 

nosotros nos toca tomar las 

medidas. Al final de cuentas, 

lo que queremos es poder 

ejeucutar la obra”, acotó So-

lórzano Angulo.  

Actualmente, los trabajos 

en el puente Pozo Siete avan-

zan en un 50% y se espera 

entregar a mediados de 2021 

a la comunidad porteña. 

La firma contratista del 

puente Pozo Siete sí que sabe 

de la Ley de Murphy, que 

reza: ‘Si algo malo puede pa-

sar, pasará’.  

A la larga lista de episodios 

tristes que ha tenido la obra, 

que pretende construir un 

puente vehicular sobre la vía 

que lleva su nombre, se le 

suma otro capítulo: más de 

20 trabajadores reclaman 

que hace 53 días no ven el 

pago de su ardua labor.  

“Hace una semana llegó 

aquí la Secretaría de Infraes-

tructura y nos habló de unas 

actas con las que iban a solu-

cionar esta situación, junto 

con la contratista y la inter-

ventoría. 10 días después 

aquí no llega nadie a darnos 

razón”, indicó Ender Trujillo 

Marín, quien se desempeña 

hace 3 meses como ayudante 

de obra.  

Varios trabajadores coinci-

den en afirmar que no tienen 

claro en qué radica el proble-

ma financiero, para incum-

plirles con el pago pero afir-

man que necesitan solución, 

pues los empleados no tie-

nen la culpa. 

  

Deben cumplir el pago 
La ingeniera Rosalía Solór-

zano Angulo, secretaria de 

Infraestructura de Barranca-

bermeja, aseguró que el pa-

sado 17 de marzo, una vez 

fueron notificados del atraso 

en los pagos, se dirigieron ha-

cia la obra para aclarar la si-

tuación.  

“El contratista nos presen-

tó un corte parcial de ejecu-

ción para poder facturar, 

pero deben cumplir un pro-

ceso administrativo para no-

sotros poder autorizar el 

pago. Sin embargo, se les ma-

Trabajadores reclaman retraso de más de 50 días en los pagos

Sonia Suárez / VANGUARDIA 

La obra del puente Pozo Siete avanza en un 50%. Los cimientos de la estructura ya se construyeron, lo que disminuye 
las posibilidades de que el proyecto se deba frenar durante la actual temporada de lluvias. 

SONIA LUZ SUÁREZ SALAZAR 
redaccionbca01@vanguardia.com 

BREVES 
 
 
 
Día del Agua 
En el marco del Día Mun-
dial del Agua, autoridades 
locales y ambientales de 
Barrancabermeja se dieron 
cita en la Ciénaga San Sil-
vestre, para adelantar acti-
vidades de sensibilización y 
cuidado de este cuerpo de 
agua. En la actividad parti-
cipó la CAS, la Unidad Na-
cional de Gestión del Ries-
go, la Alcaldía, Ecopetrol, la 
Aunap, Essa, la Policía y 
Veolia.  

 
Red de cuidadores 
La Secretaría del Adulto 
Mayor, Juventud e Inclu-
sión Social invita a los 
cuidadores de personas 
en condición de discapa-
cidad en Barrancabermeja 
a capacitarse de manera 
virtual. La cita es este 
miércoles, 24 de marzo, a 
las 3:00 p.m. con el tema 
Actividad física y estilos 
de vida saludable. El link 
está disponible en las re-
des sociales de la Alcaldía 
Distrital. 

No paran las dificultades en la 
ejecución del puente Pozo Siete

Cambios en el diseño, reubicación de tuberías, la pandemia, las condiciones del 
terreno y el desarrollo urbano irregular en el sector han hecho que este proyecto  

tenga un retraso de más de un año en su ejecución. 

Llegaron al Distrito 
3.185 vacunas COVID

 SONIA LUZ SUÁREZ SALAZAR 
redaccionbca01@vanguardia.com 

Suministrada / VANGUARDIA 

El secretario de Salud, Luis Fer-
nando Castro, entregó detalles 
sobre la distribución de los bio-
lógicos. 

Inquilinos de la Plaza Central se acogen al plan de reactivación 
SONIA LUZ SUÁREZ SALAZAR 
redaccionbca01@vanguardia.com 

Suministrada / VANGUARDIA 

La Plaza de Mercado Central no ha sido ajena a los efectos 
económicos de la pandemia. 

El plan de 
reactivación 
económica 
incluye créditos y 
capacitaciones a 
los comerciantes. 

JUEGO EN FAMILIA

Suministrada/ VANGUARDIA 

La comunidad del barrio Miraflores disfrutó de una jornada llena de juegos, actividades y 
alegría en el remodelado escenario deportivo, en una estrategia dirigida por la Alcaldía, a 
través de Inderba. 
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